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精華地域 地区懇談会における 

主な意見と回答を報告します 
 

 「令和元年度主要事業について」をテーマに開催した地区懇談会での主なご意見とその回答をまとめました

のでご覧ください。 

※このまとめは 7 月 1 日（月）時点のもので、いただいたご意見のいくつかは、現在も各担当課が鋭意対応を

進めています 

日 時：令和元年 6月 6日（木） 午後 7時～ 

場 所：バロー文化ホール２階大会議室 

●ご意見 現在の本土児童館の建物について、今後使用するなら改装または建て替えが必要です。その場合の

経費負担はどうなりますか。 

本土児童館は、所有権が 1階と 2階で分かれています（1階が本土神社所有の本土会館、2階が多治見市所有

の本土児童館）。老朽化が進む建物の今後の取扱いについては、氏子総代の皆さんと現在協議をしています。 

 

●ご意見 陶都の杜の南側進入路のコンクリート吹きつけのり面工事について、亀裂の発生など安全性に疑問

を感じています。今後も亀裂が発生・再発するなら、壊して作り直してほしいです。修理などの費用は組合と

設計会社に負担してもらってください。また、吹き付け部分の金網について、重ねが不足しているのではない

でしょうか。 

この亀裂は、表面のみのクラックで問題ありません。金網は、左右に 10センチ幅、上下については一緒に網

み込んで一体になっていますので心配ありません。 

 

●ご意見 自宅付近で小規模家族葬の葬儀場の建設工事が始まりました。近隣住民はいきなり葬儀場ができる

ことを不安がっています。 

市は法的に問題が無ければ許可を出します。不安な場合は、開発指導課にご相談ください。事業者に指導を

させていただきます。 

 

●ご意見 中央北分団車庫の移転について、付近の住民に説明がないまま予算が計上されていました。住民に

きちんと説明をしてください。 

中央北分団の移転建て替えは地元から強い要望をいただき、分団の関係者と適地を考えました。予算を市議

会で可決してもらう時は、どの場所にどういう建物を作るのかを明確にしてきましたが、地元への説明が十分

でなかったとお聞きして反省しています。 

 

●ご意見 新しく中央北分団が建設される場所は雑草が生えて大変ですので駐車場をアスファルト舗装にし

てください。 

駐車場の 3分の 2はアスファルト舗装、3分の 1は砂利敷きにする予定です。全部舗装してしまうと一気に

雨水が流れてしまう心配がありますが、再度しっかり検討を行います。 
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●ご意見 地区懇談会で、個人で長く話す場合は意見の事前通告をしていただきたいです。 

多数の質問がある場合は事前通告をいただくようお願いしていきます。 

 

●ご意見 舗装が沈下している陶都の杜の道路を修繕してみえますがどういった内容ですか。 

市と組合が現地確認し原因調査をして、組合が修繕工事を進めているところです。 

 

●ご意見 陶都の杜の公園が開設されましたが、まだ立入禁止の区域があります。早急に工事を完了させてく

ださい。 

植栽や段差の処理などの工事などがまだ終わっておりません。安全を確保しながら、今年度中に仕上げてい

きます（すでに工事は発注済み）。 

 

●ご意見 ペットボトルのキャップを資源ごみとして回収してください。 

環境課に他市の事例を調査し対応するよう指示します。 

 

●ご意見 高田テクノパークの場所は、調停により森林に復旧することになっています。高田テクノパークの

開発はそれに反していませんか。 

高田テクノパークは高田鉱山の隣接地です。森林開発については、県と調整しながら進めていきます。 


